

MEDIENMITTEILUNG

Etablierter Viszeralchirurg wechselt zum Ärztezentrum Solothurn

Solothurn – Mit Dr. med. Mark Henschel steht per 1. September 2021 ein Viszeralchirurg für Sprechstunden direkt beim Bahnhof zur Verfügung: Der Spezialist für Bauchchirurgie, der an der Privatklinik Obach akkreditiert ist, stösst vom Chirurgiezentrum zum Ärztezentrum Solothurn.

Dr. med. Mark Henschel, Facharzt für Chirurgie FMH mit Schwerpunkt Viszeralchirurgie verlässt das Chirurgiezentrum Solothurn per Ende August 2021 und wechselt seinen Solothurner Standort ins Ärztezentrum Solothurn.

Solothurn, 25. August 2021

«Der Wechsel ins Ärztezentrum Solothurn ist ein logischer Schritt» erläutert Henschel, der bereits seit 2018 in der Privatklinik Obach akkreditiert ist, wo er seine stationären Patienten und Patientinnen operiert und behandelt. Da beide Einrichtungen zu Swiss Medical Network gehören, liege es auf der Hand, dass er diese Synergien zwischen dem ambulanten Zentrum direkt am Bahnhof und der etablierten Privatklinik noch besser nutzen wolle, führt Henschel weiter aus.

Dr. med. Mark Henschel absolvierte seine medizinische Ausbildung in Deutschland, ehe es ihn in die Schweiz zog, wo er 1998 als Assistenzarzt am Regionalspital Grenchen tätig war. Darauf folgten diverse Anstellungen in mehreren Schweizer Kliniken, unter anderem übernahm er die Funktion als Oberarzt am Spital Grenchen und Bürgerspital Solothurn sowie am Tiefenauspital Bern und am Kantonsspital Aarau. Von 2014 – 2018 fungierte er als Leitender Arzt Viszeral- und Thoraxchirurgie am Bürgerspital Solothurn. Seit 2018 ist er selbständig. Neben seiner chirurgischen Tätigkeit engagiert sich der in Solothurn verwurzelte Viszeralchirurg als Leiter des DKG-zertifizierten Darmkrebszentrums sowie als Leiter der SIWF-anerkannten Weiterbildungsstätte am Lindenhofspital Bern.

Yvonne Neff Lüthy, Direktorin der Privatklinik Obach und des Ärztezentrum Solothurn freut sich über die personelle Verstärkung und fachliche Erweiterung im ambulanten Zentrum: «Neben der gängigen Hausarztmedizin können wir mit Spezialisten wie Dr. Henschel ein breites Spektrum an Sprechstunden-Leistungen anbieten. Personen, die unter Erkrankungen der inneren Organe – von der Speiseröhre über den Magen bis hin zum Darm – an Eingeweide-, Bauchwandbrüchen oder Beckenbodenproblemen leiden, sind sowohl in unserem Zentrum am Bahnhof wie auch bei Dr. Henschel herzlich willkommen!». Das neue Fachgebiet rundet das Angebot vom Ärztezentrum ab, das unter anderem Gynäkologie, Traditionelle Chinesische Medizin, Schmerztherapie und Hausarztmedizin umfasst.

Ärztezentrum Solothurn
Medienstelle
Luzernstrasse 11 - 15
CH-4500 Solothurn

T +41 79 635 04 10
T +41 79 418 44 64
media@swissmedical.net

www.aerztezentrums-solothurn.ch

Über das Ärztezentrum Solothurn

Das Ärztezentrum Solothurn mit seiner idealen Lage direkt am Bahnhof Solothurn gehört seit Juni 2018 zu Swiss Medical Network, zu welchem auch die Solothurner Privatklinik Obach

zählt. Die dadurch entstehende Synergie zwischen ambulanter und stationärer Versorgung kommt allen Patientinnen und Patienten zu Nutzen.

Die Leistungen des Ärztezentrum Solothurn umfassen die Fachgebiete Hausarztmedizin, Innere Medizin, Gynäkologie, Schmerztherapie, Traditionelle Chinesische Medizin (TMC) sowie Viszeralchirurgie. Ein eigenes Labor sowie Medikamentendispensation runden das Angebot des Zentrums ab.

Swiss Medical Network ist eine der beiden Privatklinikgruppen der Schweiz. Mit einer ausgezeichneten medizinischen Infrastruktur bietet sie Patienten sowohl ambulant wie stationär erstklassige Behandlungen in allen Fachgebieten. Mehr als 2'500 Ärzte und 3'800 Mitarbeitende sind in den 22 Kliniken und Spitälern sowie den rund 35 ambulanten Zentren in 13 Kantonen in den drei Hauptsprachregionen des Landes tätig.

Solothurn, 25. August 2021

Pressekontakt:

Medienstelle

Ärztezentrum Solothurn

+41 79 635 04 10

+41 79 418 44 64

media@swissmedical.net